



Wahl neue Zählerableserinnen

Erfreulicherweise konnte der Gemeinderat die Stelle der Strom- und Wasserzählerableserin neu besetzen. Per 1. April 2021 wurden Frau Claudia Küng, Tannhof 12, Nesselbach und Frau Doreen Oberrauter, Unterdorfstrasse 8, Niederwil, als Zählerableserinnen gewählt. Sie übernehmen auf diesen Zeitpunkt die Nachfolge von Frau Frieda Künzli. Der Gemeinderat gratuliert Frau Küng und Frau Oberrauter zur Wahl und dankt für Ihnen für das Engagement.

Gratis Komposttag

Das Grüngut der Gemeinde Niederwil wird durch die Hufschmid Grüngut-Verwertung GmbH der Kompostierung zugeführt. Die Einwohnerinnen und Einwohner der Gemeinde Niederwil haben wieder die Gelegenheit, gratis Kompost zu beziehen. Am Samstag, 27. März 2021, kann der Kompost zwischen 08.30 Uhr und 15.00 Uhr direkt in der Verwertungsanlage, Tägerigerstrasse 2, 5524 Nesselbach abgeholt werden. Weitere Informationen finden Sie unter www.gruengut-verwertung.ch.

Einbürgerungsgesuche

Folgende Personen haben bei der Gemeinde Niederwil ein Gesuch um ordentliche Einbürgerung gestellt:

- Stallone Giovanni, geboren 1988, von Italien, wohnhaft in 5524 Nesselbach, Landstrasse 5
- Stallone geb. Truglio Rosamaria, geboren 1984, von Italien, wohnhaft in 5524 Nesselbach, Landstrasse 5

Jede Person kann innert 30 Tagen seit der amtlichen Publikation dem Gemeinderat Niederwil eine schriftliche Eingabe zum Gesuch einreichen. Diese Eingaben können sowohl positive wie auch negative Aspekte enthalten. Der Gemeinderat Niederwil wird die Eingaben prüfen und in seine Beurteilung einfließen lassen.

Seniorenausflug wird verschoben

Der für den 18. Juni 2021 geplante Seniorenausflug wird aufgrund der aktuellen Lage im Zusammenhang mit dem Coronavirus verschoben. Aktuell ist vorgesehen, den Anlass am 17. September 2021 durchzuführen.

Unordnung und Sachbeschädigungen auf der Schulanlage Riedmatte

Leider musste bereits zum wiederholten Male nach einzelnen Nächten und Wochenenden eine grosse Unordnung und Sachbeschädigungen auf der Schulanlage Riedmatte festgestellt werden, verursacht durch jugendliche Besucher des Schulareals. So auch am letzten Februar-Wochenende.

Dieses Verhalten wird nicht toleriert. Die Sachbeschädigungen wurden bei der Kantonspolizei Aargau angezeigt und so strafrechtlich verfolgt. Es werden Kontrollen durchgeführt und fehlbare Personen zur Rechenschaft gezogen. Für sachdienliche Hinweise, die zu den Verursachern dieser Sachbeschädigungen führen, wurde vom Gemeinderat eine Belohnung von CHF 500.00 ausgesetzt. Gelingt es der Polizei oder dem Gemeinderat die Täter zu ermitteln, werden die entstandenen Kosten und Umtriebe von den Verursachern eingefordert.

Der Gemeinderat ersucht die Bevölkerung um Mithilfe: Seien Sie bitte wachsam und melden Sie sonderbare Vorkommnisse direkt der Polizei, Notfallnummer 117. Der Gemeinderat hat die Regionalpolizei angeordnet, die Kontrollen zu verstärken.

Der Gemeinderat dankt der Bevölkerung für die Unterstützung.

Öffnungszeiten der Gemeindeverwaltung über Ostern

Bitte beachten Sie, dass die Gemeindeverwaltung am Donnerstag, 1. April, um 16 Uhr schliesst und am Karfreitag, 2. April, sowie am Ostermontag, 5. April, ebenfalls geschlossen ist.

Für dringende Fälle - insbesondere bei Todesfällen - ist ein Pikettdienst eingerichtet. Bitte wenden Sie sich an Jana Besserer (Gemeindeschreiber-Stv. 078 / 868 26 34).